



大泉の子ども

鶴岡市立大泉小学校 学校だより 第332号 (6月号) 令和7年6月25日発行

親子運動会を体育館で楽しみました!!

5月25日(日)地区運動会は中止となりましたが、体育館で大泉保育園の遊戯と各学年親子種目、全校応援(キッズ・ソーラン)を行いました。体育館で親子のふれあいを楽しみ、キッズ・ソーランは体育館に響き渡りました。できないことに目を向けるより、できることを工夫して楽しんだ親子運動会となりました。

大泉保育園の遊戯



1・2年生それいけ!アンパンマン



全校応援(キッズ・ソーラン)



クマに注意しながらの5年生の金峰自然教室

6月4日(水)・5日(木)に、金峰少年自然の家で様々な体験をしました。金峰登山、野外炊飯、『金峰少年自然の家』名物の、なかなか合格させてもらえない食器点検など…自分の限界に挑戦し、協力し合い、自然から学んだ2日間となりました。自然教室直前に、高坂でクマの目撃情報があったため、クマ対策でテントを体育館内に設営となってしまったことが、とても残念でした。



6年生は仙台への修学旅行で学んできました!

6月19日(木)・20日(金)に仙台を訪れました。訪問先での見学や体験から働く大人の姿に学び、インタビューを通して自分の将来を考えるきっかけにする修学旅行でした。班ごとに訪問先を決めて事前に連絡を取り、インタビュー内容を送付しました。交通手段や経路・所要時間などを自分たちで調べて、班に1台の携帯電話を頼りに活動しました。初めてのことでうまくいかないこともありましたが、どの班も協力し合ってたくさん初めての経験や体験をしました。1日目は班別活動。2日目は震災遺構を訪れて学び、ベニーランドで楽しみました。6年生の一生の思い出になることは間違いありません!



PTA剪定作業

6月7日(土)、大泉小学校の誇る庭木の剪定と、側溝の掃除をしていただきました。保体環境部の皆様を中心に、多くの保護者の皆様からご協力いただき、きれいな環境を整えることができました。休み時間、子どもたちもきれいな庭で楽しく遊んでいます。



だだちゃ豆の苗を植えました

6月9日(月)に、だだちゃ豆の苗植えを行いました。5月の末に6年生が種を植え、育った苗を畑の先生小池貴土さんにご指導いただきながら、泉班ごとにがんばって植えることができました。頑張った苗は、6月の暑い日差しを浴びてすくすくと育っています。おいしいだだちゃ豆の収穫が楽しみです。



プラスワンでの水泳学習

今年から、プラスワンつるおかでの水泳学習が始まっています。学校のプールであれば寒くて、または暑すぎて入ることのできない日でも天候に関係なく計画通りに学習を進めることができます。

7月には水泳参観も予定されています。どのように学習を進めているか、ご覧いただければと思います。



陸上のがんばり紹介

鶴岡・田川地区小学生陸上競技大会

- | | | |
|------------|-----|-------|
| ・男子 走り高跳び | 第1位 | 氏名は省略 |
| ・女子 走り高跳び | 第2位 | |
| ・男子 走り幅跳び | 第3位 | |
| ・女子 6年100m | 第4位 | |



7月の教育計画

日	曜	校内行事等	給食
1	火	学校安全安心の日 立哨指導 登校班長会 委員会活動	○
2	水		○
3	木		○
4	金		○
5	土		
6	日		
7	月	読み聞かせ ALT学習日	○
8	火	クラブ活動 大泉地区スクールゾーン対策会議	○
9	水	論語3年	○
10	木	やまびこ号(1, 3, 5年)	○
11	金	えんびつの日 4年校外学習	○
12	土		
13	日		
14	月	5・6年水泳参観 教育相談週間～18日	○
15	火		○
16	水	全校朝会(月の歌)	○
17	木	1・2年水泳参観 大掃除①	○
18	金	地区子ども会 地区懇談会	○
19	土		
20	日		
21	月	山形県小学生陸上競技会	
22	火	大掃除②	○
23	水	全校朝会(夏休みの過ごし方)	○
24	木	3・4年水泳参観 大掃除③	○
25	金	第1学期終業式 プール納め	○
26	土	夏季休業～8/24	
27	日		
28	月		
29	火		
30	水		
31	木		



夏季休業は7月26日から8月24日となります。夏休み中も健康・安全に留意して、元気に始業式を迎えられるようにしましょう。